
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒ４学校便り No.20 
 

 令和４.１１.２４ 
 

四国中央市立 

   小富士小学校 
小 富 士 子 っ 

い き い き 

おめでとうございます 優良ＰＴＡとして
文部科学大臣表彰を受けました。先日、会長が東京

で行われた表彰式に参加してきてくださいました。

ＰＴＡのみなさんが、コロナ禍でも、子どもたちの

ための活動、研修活動、学校や地域との連携などを

できる範囲で実施してきたことが評価されました。 

  

第２回なかま集会 
 １６日（水）に第２回なかま集会を行いました。学級目標への取組について成果や今

後の展開について各学級から報告した後、他の学年のよいところ、がんばっているとこ

ろを各学級で話し合いました。１２名の保護者の方も話合いに参加してくださいまし

た。また、最後には集会の感想も発表してください 

ました。ありがとうございました。 

後日寄せられた感想を紹介します。 

なかま集会の発表をしている様

子を見ていて、本当に仲よしで明る

く元気なクラスなんだなあと思い

ました。他の学年のよいところを各

学級で話し合っているときに、いっ

ぱいよいところが出てきていたの

で、下の学年のことを一人一人ちゃ

んと見ているんだなあと思いまし

た。貴重な機会を設けていただきあ

りがとうございました。 

エプロン完成しました（６年家庭科支援） 
６年生が家庭科の時間にミシンを使

ってエプロンの制作を行いました。その際に、地域の方が

ミシンの指導のお手伝いに来てくださいました。教員が一

人で指導すると故障や縫い間違いの対応でどうしても活動

が止まってしまうのですが、地域の方が来てくださったお

かげで滞りなく作業をすることができしたありがとうござ

いました。子どもたちからのお礼の手紙を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 できていないところや分からなかったとこ

ろを教えてくれてありがとうございます。ポ

ケットのつけ方や縫う場所を丁寧に教えてく

くれてありがとうございました。 

 いろんな人がミシンを教えてくれてありが

たいと思いました。Ｉさん、Ｙさんがずっと

ついてくれてうれしかったです。エプロンを

大事に使いたいです。 

 エプロンづくりは簡単だと思っていたけ

ど、意外と難しかったです。これからも家庭

科をがんばりたいです。 

僕がミシンを使っているときに糸がおかし

くなったら、小富士っ子サポーターの人がミ

シンの調子を見てくれました。また、ミシン

を使うことがあったらお願いします。 

 


